



Sortie du 22 octobre 2016 en forêt de Barbeau

Nous étions 37 présents dont 3 SMF et 2 invités pour cette sortie, assez loin du record de participation de l'année dernière. L'absence relative de certaines espèces (cèpes et autres pieds de

moutons) avait sans doute découragé les plus mycophages de nos adhérents. Pourtant, le retour de l'humidité pouvait faire espérer une poussée de nombreux champignons.

En fait nous avons trouvé beaucoup de petits champignons genre mycènes ou autres, mais les amanites en dehors de la citrine, les russules, les lactaires et les bolets étaient assez rares.



Seules les armillaires commençaient à sortir en nombre. A défaut de cèpes, plusieurs d'entre nous ont pu se consoler avec de belles poules des bois trouvées autour d'une mare.



Au total, nous avons identifié près d'une centaine d'espèces. A noter, à notre grand étonnement, un tricholome équestre alors que la forêt de Barbeau ne représente pas son biotope habituel.

La liste des espèces trouvées est accessible par ce lien : <http://champignons77.org/barbeau-2016.pdf>



Jean-Pierre Jolivet